
大東中学校にある陸上競技場の階段の手すりについて

提案内容

大東中学校にある陸上競技場の階段に手すりを付けてほしい。長い階段で、途中踊り場もないため、バランスを崩して倒れた場合下

まで落ちて命取りになる可能性があります。実際、数年前に４段目程度から落ちて病院に運ばれた方がいらっしゃいます。利用者又

は応援に来られた市民の皆様が安心、安全に利用できるように、ご検討をお願いします。

回　　答

建設的なご提案をいただき大変ありがとうございました。提案いただいた手すりの場所は学校側近くの２か所の階段でしたので、業

者に階段の構造や状況を確認してもらいました。その結果、２か所の階段については既製品を組み合わせた石段模様の仕様となって

おり、階段の規格・角度等については標準的な仕様ですが、西側は階段数が多いことや、経年により色の変化等があることから昇り

降りには注意を要するとのことでした。

また、手すりの設置施工については、階段の規格から中央部への設置は強度を保つ施工が難しく、階段の端に設置することが安全確

保するには望ましいとの見解でした。

これらのことから、市といたしましては、ご提案の趣旨を満たすための対応についてさらなる検討をしたうえで、他の施設と優先度

も考慮し設置の判断させていただきます。

また、利用者のみなさまへの周知としては注意喚起看板等の設置を行いたいと考えております。(回答部署：教育委員会社会教育課)


